



Escuela secundaria Odessa Shannon
11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902
Teléfono: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

7 de septiembre del 2025

Querida Familias de Odessa Shannon,

Esperamos que este boletín le encuentre bien y que la primera semana de clases haya sido una transición sin problemas para su hijo. A medida que nos adaptamos a nuestras rutinas, queremos mantenerlo informado sobre actualizaciones, eventos y aspectos destacados para la próxima semana.

Por favor, asegúrese de estar registrado en **ParentVue** para acceder a la información sobre el progreso académico de su hijo, la asistencia y para asegurarse de que está recibiendo nuestros mensajes semanales a través de Synergy. Además, puede encontrar información sobre los acontecimientos de Odessa Shannon en nuestra página web de la escuela.

Noche de Regreso a la Escuela

OSMS tendrá nuestra Noche de Regreso a Clases el **Miércoles, septiembre 10, 2025 de 5:30PM a 8:15PM**. Esta es la oportunidad de conocer a los profesores, consejeros y obtener cualquier información necesaria que pueda necesitar para el éxito académico de su hijo. [BTS Meet and Greet.bilingual](#)

5:30PM-6:30PM Feria Comunitaria -Conozca nuestros socios!

6:30PM-8:15PM Conozca la maestra(o) de su estudiante!

Por favor abra el enlace arriba para más información.

Pruebas de equipo deportivo(s)

Las pruebas deportivas para los estudiantes de 7° y 8° grado comenzarán el 9 de septiembre del 2025. Todos los estudiantes que participaran en las pruebas para un deporte deben tener un examen físico. Solo los estudiantes que estén probando tendrán acceso al autobús de actividades esta semana. Los autobuses de la actividad saldrán de Odessa Shannon a las 4:30 PM. Tenga en cuenta que las paradas de autobús de la actividad no son las mismas que las paradas de autobús normales. El personal podrá ayudar a los estudiantes a determinar dónde los dejarán después de que finalicen las pruebas. **Encontrará información detallada [aquí](#). [Paradas de buses para actividades después de la escuela](#)**

Actividades extracurriculares de Excel Beyond the Bell (EBB)

El Centro de Recreación del Condado de Montgomery patrocinará Excel Beyond the Bell este año escolar a partir del *lunes 29 de septiembre al jueves 18 de diciembre*. El registro se realiza por orden de llegada, así que asegúrese de registrarse lo antes posible y devolverlo a la oficina principal. Se espera que los estudiantes se adhieran a las expectativas de la escuela EBB/Odessa Shannon mientras participan en EBB. Las expectativas y las acciones disciplinarias están alineadas con las de Odessa Shannon. Los estudiantes que participen en EBB tomarán el autobús de actividades de las 5:30 p.m. a casa, tenga en cuenta que las paradas de autobús de actividades no son las mismas que las paradas de autobús normales de los estudiantes. OSMS. [Paradas de buses para actividades después de la escuela](#)
[EBB Fall Session](#)

Venta de Galletas/Postres del Octavo Grado

La junta del PTSA estará patrocinando una venta de postres/galletas para la noche de regreso a la escuela el 10 de septiembre del 2025. Están pidiendo donaciones (en paquetes), por favor lea el boletín apegado para más información. [Bake Sale Information](#)

Padres de estudiantes del Octavo Grado

Si usted es un padre de un estudiante en el octavo grado por favor abra los siguientes enlaces para tener más información con las casa abiertas del Consorcio de la Secundaria y una sesión informativa del NEC.

[2025 DCC BTSN Flyer Draft 2025](#)

[2025 NEC BTSN Flyer Draft](#)

Máscaras de la Cara

Este es un recordatorio de que **no se deben usar máscaras de la cara en la escuela**, ya sea que la cara del estudiante esté cubierta o no. Por razones de seguridad, los estudiantes no deben usar pasamontañas durante el día escolar. Agradecemos su apoyo para ayudarnos a mantener un ambiente escolar seguro y positivo.

Actualizaciones de MCPS

Las Escuelas Públicas del Condado de Montgomery han actualizado sus políticas sobre calificaciones e informes, transparencia del currículo, preparación para emergencias y el código de conducta estudiantil. Estos temas se revisarán con nuestros estudiantes y familias a lo largo del año.

Haga clic en el enlace a continuación para acceder a información detallada sobre cada política.

Haga clic para obtener información: [Políticas actualizadas de MCPS con respecto a calificaciones e informes, transparencia del currículo, preparación para emergencias y código de conducta estudiantil.](#)

¡Únase a la junta del PTSA! Haga clic [aquí](#) para más información. Por favor vea más información en detalle de la junta del PTSA en la próxima página.

Revise la siguiente información importante sobre teléfonos celulares, Chromebooks y comunicación entre padres y la escuela. Quiero compartir información que podría ser útil. En las siguientes páginas encontrará información general importante. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con la escuela por teléfono al (240) 740-4150.

Un cordial saludo,

Natasha H. Booms

Dra. Natasha Booms

Directora

Información de la escuela

Los estudiantes pueden ingresar al edificio a las 7:50AM, las clases comienzan exactamente a las 8:15AM. Contamos con estacionamiento y un patrón de tráfico/autobús. Por favor, siga las señales y al personal que dirige el tráfico. Para garantizar la seguridad de todos, consulte los horarios de los autobuses en la tabla de información a continuación.

Teléfonos Celulares

Odessa Shannon tiene una Guardar el teléfono todo el día Póliza electrónica. Cumplimos con las expectativas del condado para uso de teléfonos celulares en escuelas secundarias. Animamos a los estudiantes a no *traer* teléfonos celulares y otros dispositivos electrónicos, como auriculares, a la escuela. Si los estudiantes deben traer sus teléfonos a la escuela, les pedimos que los mantengan fuera de la vista durante el día escolar. No se permite el uso de teléfonos celulares en el aula, los pasillos ni durante el almuerzo. Solo pueden usarlos antes y después de la escuela. La escuela no se hace responsable de la pérdida o el robo de teléfonos celulares o dispositivos electrónicos. **Si un dispositivo se convierte en**

una distracción, se notificará a los padres y se les pedirá que recojan los teléfonos celulares. Esta información se compartirá con los estudiantes varias veces el primer día de clases y a lo largo de la semana. Si un estudiante necesita llamar a casa, puede pedirle a su maestro un pase para llamar en la oficina principal.

ParentVue y los mensajes del domingo

Padres y guardianes, recuerden que esta es su comunidad escolar y les damos la bienvenida. participación. Por favor regístrese en ParentVue. Esta es su manera de acceder a las calificaciones y horarios de su estudiante, recibir información de los maestros, escuchar los mensajes de la comunidad y mucha más información de la escuela. Las familias seguirán recibiendo mensajes los domingos por la noche para mantenerlos al tanto de la información escolar. También seguiremos publicando información actualizada de la escuela y del condado en nuestro sitio web. <https://www2.montgomeryschoolsmd.org/schools/shannonms/>.

Información importante para padres/guardianes

Tema	Información
Cosas que debe saber de parte de MCPS	<p>Lea en enlace para saber Cosas de MCPS que debe saber para hoy 4 de septiembre de 2025.</p> <p>Cosas que debe saber de parte de MCPS</p>
<p>Información del autobús</p> <p>Se puede encontrar en la aplicación ParentVue</p>	<p>Horarios de autobuses con información sobre las paradas de autobús y la hora se pueden encontrar en ParentVue en la pestaña de información del estudiante.</p> <p>Folleto de rutas de autobús Boletín de Rutas de Buses</p> <p>Letra de autobús.ENG Letra de autobús.SPA</p> <p>Tenga en cuenta que los estudiantes deben llegar a su parada de autobús 10 minutos antes del horario programado indicado para garantizar que lleguen a tiempo y no pierdan el autobús.</p>
<p>Una página de Información para padres sobre ParentVUE, consejería y la pagina escolar</p>	<p>Hemos puesto en una página para su conveniencia información sobre ParentVue, comidas gratuitas y reducidas, asesoramiento y sitios web escolares.</p> <p>Inglés</p> <p>Español</p> <p>Por favor, consulte nuestro sitio web regularmente para obtener toda la información escolar. Actualizamos nuestro sitio web regularmente con información actualizada.</p> <p>Sitio web de la escuela secundaria Odessa Shannon</p>
<p>Horarios de campana y Asistencia escolar</p>	<p>Horario de campana</p> <p>Se requiere asistencia regular a la escuela. Se espera que los estudiantes se presenten a llegar a la escuela a tiempo y estén preparados cada día. El horario escolar es de 8:10 a. m. soy.-3:00 pag.m. Si los estudiantes no pueden asistir a clases, envíen un correo electrónico a la Sra. Johana Martínez, secretaria de asistencia Johana S MartinezMartinez@mcpsmd.org o llame a la oficina principal al (240) 740-4150. Los estudiantes deben traer una nota al día siguiente o máximo de tres días después de la ausencia para ser justificada.</p> <p>Los estudiantes no están supervisados en el edificio hasta las 7:50 a.m., los estudiantes deben No se debe dejar antes de esta hora ya que es un problema de seguridad. Los estudiantes permanecerán afuera hasta las 7:50 AM.</p>

	<p>Tendremos una nueva área de entrega de estudiantes. que está marcado, por favor deje a los estudiantes únicamente en el área designada.</p> <p>Por último, para garantizar que los estudiantes reciban el máximo tiempo de instrucción, los estudiantes no serán llamados fuera de clase para dar mensajes y los padres deben evitar en lo posible los conflictos que interfieren con la asistencia a clases.</p>
Cafetería (Desayuno y Almuerzo) Información	<p>OSMS es una de las escuelas que participan en el Programa de Elegibilidad Comunitaria (CEP), lo que significa que cada estudiante inscrito en OSMS recibirá desayuno y almuerzo gratis.</p> <p><i>Esto no incluye los artículos a la carta. Estos se cobrarán a su tarifa habitual.</i></p> <p>Si tiene otros estudiantes en su hogar y no asisten a una de las escuelas elegidas, deberá completar el formulario Solicitud de almuerzo gratuito o a precio reducido, ya que esta información se utiliza para determinar la elegibilidad para diversos programas de asistencia estatales y federales. Las solicitudes deben completarse en línea en el siguiente sitio web: www.MySchoolApps.com</p> <p>No se permite que los estudiantes reciban comida a domicilio en la escuela. Si desea dejar el almuerzo para su hijo, debe dejarlo en la recepción.</p>
Instrucciones en cómo activar su cuenta de ParentVue	<p>Por favor, tómese el tiempo para registrarse en ParentVue. Este año escolar, Synergy y ParentVUE serán los principales canales de comunicación entre el hogar y la escuela para que las escuelas compartan información sobre calificaciones, asistencia, horarios, acceso a myMCPS Classroom y más.</p> <p>Cómo activar mi cuenta ParentVUE Cómo activar su cuenta de ParentVue. SPA</p>
¡Únase a la PTSA de OSMS donde cada voz importa!	<p>Somos más que simples reuniones y recaudación de fondos; somos una comunidad vibrante de padres, tutores, maestros y estudiantes que trabajan juntos para que nuestra escuela sea lo mejor posible. Ya sea que cuente con cinco minutos o cinco horas, su participación marca la diferencia. Desde planificar eventos hasta compartir ideas o simplemente unirse para mantenerse conectado, hay un lugar para todos en la mesa de la PTSA.</p> <p>Regístrate hoy en osmspta.givebacks.com/tienda para obtener más información sobre la PTSA de OSMS, incluyendo cómo ayudar y nuestro calendario de reuniones mensuales, consulte osmspta.givebacks.com.</p> <p>Centro de Aprendizaje de Kumon ¿Está pensando en Kumon para su hijo? ¡Ahora es el momento perfecto para saltar!</p> <p>Use el código de referencia 3n3pu cuando se registre y disfrute de \$25 de descuento en su tarifa de registro. Además, su inscripción ayuda a apoyar la PTSA de OSMS, una victoria para su estudiante y nuestra comunidad escolar.</p> <p>Comience con una evaluación gratuita ahora y encuentre su Centro Kumon más cercano: kumon.com/locations Si tiene alguna pregunta sobre el descuento, comuníquese al enlace de: odessashannon.ptsa.president@gmail.com</p>
Notificación anual para Información del Directorio y Privacidad del Estudiante	<p>A continuación se encuentra la Notificación anual para Información del Directorio y Privacidad del Estudiante para este año escolar. Si desea llenarla por favor regresela a la escuela el viernes, 12 de septiembre del 2025.</p> <p>Annual Notice for Directory Information and Student Privacy.ENG Annual Notice for Directory Information and Student Privacy. SPA</p>

<p>Notificación de Derechos bajo la Enmienda de Protección de los Derechos del Estudiante (PPRA)</p>	<p>A continuación se encuentra la Notificación de Derechos bajo la Enmienda de Protección de los Derechos del Estudiante para este año escolar. Protection of Pupil Rights Amendment.ENG Protection of Pupil Rights Amendment. SPA</p>
<p>myMCPS Class Canva</p>	<p>La plataforma myMCPS-Canvas seguirá utilizándose para la enseñanza y el aprendizaje durante el año escolar. Los estudiantes accederán a sus tareas, recibirán mensajes y usarán esta plataforma para entregar sus trabajos según corresponda.*<i>Los padres/tutores pueden acceder a myMCPS Classroom a través de ParentVUE</i></p>
<p>Chromebooks</p>	<p>Odessa Shannon contará con carritos de Chromebooks disponibles para el uso de los estudiantes en el aula. Si necesitan un dispositivo para usar en casa, los estudiantes, padres y el personal de MCPS pueden completar el formulario. Solicitud de Chromebook para uso doméstico de estudiantes formulario en nombre del estudiante. Se verificará la información del estudiante para determinar si puede llevar el dispositivo a casa y, posteriormente, se enviará un Chromebook a la escuela para que se lo preste. No es necesario que los estudiantes lleven los Chromebooks de uso doméstico a la escuela ni de regreso.</p>
<p>Casilleros</p>	<p>A todos los estudiantes se les asignará un casillero durante la primera semana de clases. Tenga en cuenta que las mochilas y demás bolsos deben caber en el espacio del casillero, ya que no se permite llevar bolsos a clase. En muchos casos, una maleta con ruedas y asa no cabe, así que guarde sus recibos por si necesita devolver un bolso nuevo.</p>
<p>Calendario escolar para 2025-2026</p>	<p>Calendario escolar tradicional año escolar 2026</p>
<p>Fiesta de Barrio de la Comunidad de Kennedy Sábado 13 de septiembre de 2025</p>	<p>La comunidad de Kennedy organizará una fiesta del barrio el sábado 13 de septiembre de 2025 de 10AM a 12PM en la escuela secundaria de John F. Kennedy ubicada en 1901 Randolph Road, Silver Spring, MD 20902. Lea el folleto a continuación para obtener más información. Folleto bilingüe para la fiesta del barrio.</p>